

Coloquio de Investigación sobre el Sudeste Asiático – Universidad de Passau

Agradezco la amable invitación de la profesora Martina Padmanabhan, catedrática de Estudios Críticos sobre el Desarrollo del Sudeste Asiático de la Universidad de Passau, para hablar de mi proyecto de doctorado durante el Coloquio de Investigación de Passau sobre el Sudeste Asiático que se celebrará el 24 de noviembre.

El Passau Research Colloquium on Southeast Asia está convocado por los Presidentes de los dos departamentos de Estudios del Sudeste Asiático de la Universidad de Passau: Prof. Dr. Wolfram Schaffar, Catedrático de Políticas de Desarrollo, y Prof. Martina Padmanabhan, Catedrática de Estudios Críticos del Desarrollo.

Daré una charla sobre *¿Formación recíproca o condicionamiento? Debating the Materiality and Discourse of Natural Resources in Ecuadorian Development Policies* explorando los enfoques conceptuales y metodológicos de la relación entre recursos naturales y desarrollo.

Para más información, haga clic en el enlace correspondiente:

[Resumen – ¿Formación recíproca o condicionamiento? Debate sobre la materialidad y el discurso de los recursos naturales en las políticas de desarrollo ecuatorianas](#)

[Póster – Passau Research Colloquium on Southeast Asia – WiSe 2022/23](#)

[Sitio web del Coloquio](#)

Date Created

16/11/2022

Not for publication